
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 
 

 
Protokoll der Vorstandssitzung am 10.10.2022, 19.00 Uhr, 

im Rathaus Bad Honnef, Raum Aegidienberg (Zi. 104) 
 

Anwesend: Marie-José Püllen, Anke Müller, Marion Joksch, Dirk Poppe, Norbert Grünen-
wald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Entschuldigt. Marita Weinberg, Jörg Franz 

Gast: Johannes Sünnen (RTV/Dragons) 

Sitzungsende: 19:45 Uhr 
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TOP 1  Begrüßung 

Marie-José begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder und unseren Gast, Johannes 

Sünnen. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 12.09.2022 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.09.2022 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Bericht: Ergebnis des Gesprächs vor der svb-Sitzung mit den Antragstellern 
                       für Hallenzeiten St.-Josef 

Norbert und Robert berichten, dass das Gespräch zur Verteilung der 
Hallenzeiten in St. Josef in guter und entspannter Atmosphäre stattge-
funden hat. 
Trotz der teils erheblichen Überschneidungen bei den Belegungswün-
schen konnte auf der Grundlage von Norberts Entwurf ein Belegungs-
vorschlag erarbeitet werden, der noch in dieser Woche an die Schullei-
tung m.d.B. um Genehmigung übersandt wird. Die beteiligten Vereine 
erhalten den Vorschlag vorab. 
Wegen der derzeit noch sehr angespannten Lage durch die Sperrung der 
Menzenberger Halle für den Sportbetrieb werden die SFA gebeten, die 
Mittwochs- und Donnerstagszeiten für die Handballer des TVE auch 
weiterhin noch zu gewähren. 
Es wird vereinbart, dass sich der Antragskreis vor der Ausschlussfrist 
für die Hallenbelegung Sommer 2023 wieder mit der Stadt und dem svb 
trifft, um einen gemeinsam erarbeiteten Antrag formulieren zu können. 
Hierzu erfolgt zeitnah eine Einladung durch Norbert. 

TOP 4 Mitteilung der Stadt zu den Energiesparmaßnahmen in den Sporthallen 

Mit Schreiben vom 30.09.2023 informiert der Erste Beigeordnete, Herr Heuser, die 
Sportvereine der Stadt über die Maßnahmen, die zur Einsparung von Energie im kom-
menden Winter führen sollen. Insbesondere betrifft dies die Abschaltung von Warm-
wasser (insbes. Duschen) in den Sporthallen, sowie die Absenkung der Raumlufttem-
peratur in den Hallen auf 16° C ab spätestens 17. Oktober 2023. 
Diese Maßnahmen sind im Kreise der Bürgermeister: innen der Kommunen im Rhein-
Sieg-Kreis abgestimmt worden und werden im RSK gemeinsam umgesetzt. 
Norbert bittet um Verständnis für diese Maßnahmen, ist sich aber auch sicher, dass es 
hierzu keine Beschwerden geben wird, da die gesamte Bevölkerung auch für sich 
selbst Sparmaßnahmen ergreifen muss. 
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TOP 5 Zustand und ggf. Renovierung der Sporthalle Kapellenstraße 

Ankes Anfrage zum Fortgang der Instandsetzung der Sporthalle und der daraus resul-
tierenden Sperrung bezieht sich auf eine Aussage, die ihr vor Ort durch Handwerker 
gemacht wurden, dass nach Erneuerung der Beleuchtung auch noch Malerarbeiten, die 
mehrere Wochen dauern könnten, erfolgen sollten. 
Norbert hat noch im Vorfeld der Sitzung eine Mail an die Sportvereine gesandt, in der 
die Sperrung lediglich bis zum 21.10.2023 terminiert ist. Sollten noch weitere Maß-
nahmen, die lediglich der "Verschönerung" dienen, erfolgen müssen, so wird er den 
zuständigen Fachbereich bitten, diese Arbeiten in kommende Ferien zu verlegen. 

TOP 6  Termine 

14.11.2022, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 
Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

12.12.2022, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 
Raum Aegidienberg, Zi. 104) 

31.12.2022 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 
28.02.2023 Fristablauf Sportstättenbelegungsbedarf SOMMER 

(01.04. bis 30.09.2023) 

TOP 7 Verschiedenes  

- Die Staatskanzlei teilt über den KSB mit, dass der Förderantrag bzgl. der "Sport-
boxen" wegen der Standortfrage Aegidienberg nachgebessert werden muss. 
Aufgrund der eingeschränkten Nutzbarkeit durch den Aspekt der gesicherten 
Grundschule und des offenen Ganztagsbetriebs sei eine öffentliche Nutzung im 
Sinne des Programmaufrufs II des Förderprogramms "Moderne Sportstätte 2022" 
nicht gegeben. 
Die Flächen von Grundschulen zählen aus Sicht der Staatskanzlei zu einem ge-
schützten Bereich und seien daher nicht vollständig öffentlich. 
Die Aufstellung der Sportbox auf dem Gelände der Theodor-Weinz-Grundschule 
könne daher nicht gefördert werden. 
Der svb prüft nun gemeinsam mit der Stadt, ob es in Aegidienberg noch eine öf-
fentliche Fläche gibt, wo die Sportbox (insbes. im Sinne ihrer projektierten Nutz-
barkeit) aufgestellt werden könnte. Robert prüft, ob es möglich ist, den Antrag auf 
Förderung einer Sportbox (Gelände Reitersdorfer Park) zu reduzieren, sofern es in 
AE keine Möglichkeit der Aufstellung gibt. 
Je nach Ergebnis der Prüfungen entscheidet der svb wegen der Kurzfristigkeit der 
von der Staatskanzlei gewünschten Rückäußerung (24.10.) über den Fortgang des 
Antragsverfahrens im Umlauf, bzw. per TelKo oder VK. 
 

  


	Tagesordnung
	Nichtöffentlicher Teil



